

MEDIO: GIN TV
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS
FECHA: 23/JULIO/2020

Difícil que México mantenga calificación si crece deuda de Pemex y CFE: S&P

ERIKA FLORES: Standard and Poor's alertó que si las deudas de Petróleos Mexicanos y la Comisión Federal de Electricidad siguen en aumento, será difícil para México mantener su calificación crediticia de grado de inversión.

Sebastián Briozzo, director de calificación soberana para la región de Standard and Poor's Global, añadió que la deuda de México ha venido creciendo, a pesar de los bajos déficit fiscales, debido al magro desempeño de la economía local.

A finales de marzo Standard and Poor's bajó la calificación crediticia de México en moneda extranjera a largo plazo a BBB, desde BBB+.